

Sesiona en La Habana fórum de ciencia y técnica sobre geofísica

Image not found or type unknown



Instituto de Geofísica y Astronomía de Cuba. Imagen: Facebook

La Habana, 26 sep (RHC) El Instituto de Geofísica y Astronomía dedica hoy su Fórum de ciencia y técnica aplicada y Jornada científica a los estudios de peligros, vulnerabilidades y riesgos y sus impactos en Cuba.

Las contingencias en los casos hidrometeorológicos extremos, geológicos, tecnológicos y sanitarios centran la atención de los profesionales de la institución, situada en el municipio capitalino de La Lisa.

Yariu Zayas Dacae, especialista del centro, informó también a la Agencia Cubana de Noticias que serán evaluados igualmente los escenarios correspondientes de la zona costera cubana y su repercusión en el nivel del mar para 2050 y 2100.

Añadió que en cuanto a la astronomía, examinarán el clima espacial, la salud y el turismo incluso las prácticas de los estados geoambientales para la adaptación al cambio climático.

Zayas Dacae enumeró asimismo las condiciones de eventualidades geológicas por desarrollo del Carso en el país por el incremento de los índices del mar y de sus aguas subterráneas kársticas para la adaptación al cambio climático.

El Instituto de Geofísica y Astronomía surgió en 1974 para la ejecución y coordinación de investigaciones y servicios de calidad de carácter geofísico, astronómico y geólogo-ambiental en interés del desarrollo socio-económico, científico y cultural de la nación y al mismo tiempo tiene significativa participación en el ámbito internacional.

En 2022 inauguró un observatorio que cuenta con un telescopio profesional de 20 centímetros de diámetro de campo amplio, con vistas al auge de la astronomía observacional y la astrofísica experimental, mediante sistemas computarizados que captan imágenes de alta calidad.

Su puesta en marcha obedeció a la firma de un convenio de colaboración con los institutos de Astronomía Aplicada y el de Astronomía, ambos de la Academia de Ciencias de Rusia.(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/335128-sesiona-en-la-habana-forum-de-ciencia-y-tecnica-sobre-geofisica>



Radio Habana Cuba